

FÉLICITATIONS

au récipiendaire 2025 de l'Université Laval

La Faculté des études supérieures et postdoctorales félicite le récipiendaire 2025 des Bourses postdoctorales Banting.



HANS CAROLUS

Hans Carolus entreprend un stage postdoctoral au département de biochimie, microbiologie et bio-informatique à la Faculté des sciences et de génie de l'Université Laval, sous la direction du professeur Christian Landry. Son projet de recherche portera sur l'évolution de la résistance aux antifongiques et les façons dont elle pourrait être déjouée. Avec ce projet, Hans Carolus souhaite approfondir la compréhension de la sensibilité collatérale en utilisant le balayage mutationnel profond.